Volleyball



Obmann Michael Schlüter Am Strehl 71 26125 Oldenburg Telefon: 0441 9833555 E-Mail: Volleyball@bsvoldenburg.de



Oldenburg, 04.11.2023

Protokoll/Bericht vom BSVO - Volleyball-Verbandstag 2023

Der Verbandstag 2023 fand am 01.11.2023 um 19.00 Uhr im Vereinsheim von Schwarz-Weiß Oldenburg statt. Mit dem Volleyballobmann und dem Staffelleiter waren Vertreter*innen von insgesamt 6 Betriebssportgemeinschaften anwesend (s.a. beigefügte Teilnehmerliste).

TOP 1: Eröffnung der Versammlung

Der Volleyballobmann, Michael Schlüter, eröffnete die Versammlung und begrüßte die Anwesenden. Formell abgemeldet hatten sich die BSGen Pius (Garnett Haferkamp) und JU (Friedrich-Wilhelm Wehrmeyer).

Die Einladung zum Verbandstag ist ordnungsgemäß erfolgt. Anträge zur Änderung der Tagesordnung sind nicht eingereicht worden. Auch in der Sitzung bestand kein Bedarf, die Tagesordnung zu ändern.

Beschlussfähigkeit war gegeben, jede anwesende Betriebssportgemeinschaft (BSG) hat 1 Stimme.

TOP 2: Rückblick Beachvolleyball 2023

Die Beachvolleyballspiele konnten in diesem Jahr plangemäß ausgetragen ausgetragen werden. Auch wenn es grundsätzlich ein eher regnerischer Sommer war, so musste der Spielbetrieb doch nur einmal wegen eines heftigeren Schauers unterbrochen werden. Ansonsten war es überwiegend trocken.

Insgesamt herrschte wieder an jedem Spieltag eine sehr harmonische und freundschaftliche Stimmung. Die beiden Mannschaften, die in diesem Jahr neu – bzw. endlich mal wieder – dabei waren, die LzO und die Junge Union, waren eine Bereicherung. Es hat allen sehr viel Spaß gemacht. Oft war nach den Punktspielen noch Zeit für ein paar weitere Spiele in gemischter Zusammensetzung und das wurde auch genutzt.

Es gab teilweise hart umkämpfte und sehr knappe Spiele. Da nicht immer alle Mannschaften vollzählig erscheinen konnten, half man sich gegenseitig aus. Das wird schon seit Jahren so gehandhabt und damit gibt es auch keine Probleme.

Am letzten Spieltag wurde dann nach den Punktspielen direkt die Siegerehrung mit Pokalübergabe vorgenommen. Sieger wurde die Mannschaft EWE 2, die damit ihren Vorjahrestitel erfolgreich verteidigen konnte. Michael Schlüter verwies darauf, dass die komplette Tabelle auf der Homepage des BSVO einsehbar ist.

Nach mehreren Jahren gab es dann auch wieder einen gemeinsamen Abschluss nach dem letzten Spieltag mit Bratwürsten und Bier. Michael Schlüter stellte noch einmal heraus, wie klasse und unkompliziert das von den Teilnehmer*innen organisiert wurde. Er bedankte sich herzlich bei der anwesenden Jessica Oltmanns dafür. Auch dem nicht anwesenden Frank Werner war für das Grillen herzlich zu danken.

Volleyball



Obmann Michael Schlüter Am Strehl 71 26125 Oldenburg Telefon: 0441 9833555 E-Mail: Volleyball@bsvoldenburg.de



TOP 3: Entlastung

Der Volleyballobmann und der Staffelleiter wurden einstimmig entlastet.

TOP 4: Wahl des Staffelleiters

Die Wahl des Staffelleiters ist gemäß § 4 der Spielordnung für 1 Jahr vorzunehmen. Die Wahl des Obmanns erfolgt hingegen für 2 Jahre. Da diese Wahl im letzten Jahr durchgeführt wurde, ist in diesem Jahr nur der Staffelleiter neu zu wählen.

Michael Schlüter stellte heraus, dass er mit dem bisherigen Staffelleiter Jan-Ole Paulo gut zusammengearbeitet hat und schlug deshalb seine Wiederwahl vor. Jan-Ole Paulo bestätigte, dass er die Aufgabe weiter übernehmen würde.

Weitere Vorschläge gab es nicht. Jan-Ole Paulo wurde einstimmig zum Staffelleiter gewählt, bedankte sich und nahm die Wahl an.

TOP 5: künftiger Ablauf beim Betriebssport Volleyball

Da sich nach wie vor leider nicht genügend Mannschaften (mindestens 5 wären hier erforderlich) finden lassen, kann wieder keine Hallenrunde ausgetragen werden. Die Spieler*innen der Jungen Union hatten zwar beim Beachvolleyball Interesse bekundet, auch in der Halle spielen zu wollen, aber außer bei der EWE reicht es bei den anderen Betrieben – auch bei Spielgemeinschaften – nicht für Mannschaftsmeldungen. Insgesamt könnte man mit den "spielwilligen" Sportler*innen vielleicht noch eine weitere Mannschaft zusammenstellen, aber dann fehlen immernoch mindestens 2 Teams. Neue Mannschaften hinzu zu gewinnen oder frühere Mitstreiter zu reaktivieren (z.B. Finanzamt Westerstede, Ulla Popken etc.) ist kaum möglich.

Um die Verbindung zum Volleyball und zueinander zu halten, wurde deshalb vereinbart, die zuletzt praktizierte Lösung, sich einmal im Monat (an jedem 3. Montag – nächste Termine sind der 20.11.2023 und der 18.12.2023) zum gemeinsamen Volleyballspiel zu treffen, fortgeführt werden soll.

Thomas Niermann hieß die interessierten Betriebssportvolleyballer*innen dazu weiterhin herzlich willkommen, an diesen Terminen zu den Trainingsabenden der BSG EWE dazu zu kommen. Die Zeit ist montags von 19:30 – ca. 21:00 Uhr in der Halle der Grundschule Alexandersfeld (Alexanderstraße 500, Oldenburg).

TOP 6: Beachvolleyballturnier 2024

Bezüglich des Beachvolleyballturniers bestand Einigkeit, dass man es auf jeden Fall versuchen will, dies weiter zu führen. Grundsätzlich soll dafür weiter die Anlage des OTB am Osterkampsweg genutzt werden, auch wenn die Mietpreise dort recht hoch sind. Aber gerade in diesem Jahr (bei einigen Regenschauern) hat sich gezeigt, wie gut angelegt und bespielbar die Anlage ist.

TOP 7: Verschiedenes

Zu diesem Punkt gab es keine Beiträge.

Volleyball



Obmann Michael Schlüter Am Strehl 71 26125 Oldenburg

Telefon: 0441 9833555 **E-Mail:** Volleyball@bsv-oldenburg.de



Michael Schlüter dankte allen Anwesenden für das Erscheinen und den regen Austausch und schloss den Volleyballverbandstag um 19:21 Uhr.

Michael Schlüter Volleyballobmann

Anlagen: Einladung, Teilnehmerliste